

Des milliers de personnes participent au marathon populaire 10 octobre



La Havane, 11 oct. (RHC).- Des milliers de personnes, hommes et femmes de tous les âges, mais notamment des jeunes, ont pris part ce mardi au marathon populaire 10 Octobre.

Hier, c'était un jour chômé. Cuba commémorait le Cri de Yara, premier fait d'armes des luttes pour l'indépendance au XIXe siècle et la commune havanaise 10 octobre organise tous les ans cette course populaire.

Pourtant cette année, le comité organisateur a dû modifier le circuit habituel à cause de travaux dans l'avenue qui accueille normalement le marathon.

Un grand athlète cubain, Javier Sotomayor, recordman du saut en hauteur, s'était joint à la fête.

«Les jeunes, les grands parents avec leurs petits fils, les mères avec ses enfants que l'on voit ici nous font penser qu'il ne faut pas rater une occasion comme celle-ci. Le 10 octobre est une date pour les hommages. Le Père de la Patrie, Carlos Manuel de Céspedes a libéré ses esclaves et poussé le cri de liberté pour laquelle on a tant lutté depuis et dont nous jouissons aujourd'hui » a déclaré Javier Sotomayor.

Carlos Gattorno, directeur du marathon de La Havane, MARABANA, a assuré à la presse que l'année prochaine cette course populaire reprendra son itinéraire habituel.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/144065-des-milliers-de-personnes-participent-au-marathon-populaire-10-octobre>



Radio Habana Cuba